

Pferdesport der Spitzenklasse am Osterspringen Amriswil

Am 29. März ist es wieder so weit: Das Osterspringen Amriswil startet mit dem ersten Turniertag in seine 98. Durchführung. Über zwei Wochenenden hinweg treffen sich die Springreiterinnen und Springreiter zur Eröffnung der Freiluftsaison in Amriswil. Wie bereits im Jahr zuvor, ist die Nachfrage nach Startplätzen gross. Im Jahr 2017 wurde das Osterspringen zum ersten Mal auf der neuen Sandplatz-Arena ausgetragen. Die Premiere war für die Organisatoren ein voller Erfolg.

Aufgrund der grossen Nachfrage haben die Organisatoren das Osterwochenende um einen Turniertag erweitert. Am Gründonnerstag haben die Profireiterinnen und -reiter die Möglichkeit, ihre Nachwuchspferde an den Start zu bringen. Am Ostermontag wird eine lange Osterspringentradition weitergeführt: Die Hauptprüfung des Montags zählt wiederum als Qualifikation zur CH-Meisterschaft der Elite



Die neue Sandplatz-Arena hat sich bestens bewährt.

Bild: PD

und gleichzeitig für den Schweizer Cup. Das zweite Turnierwochenende bietet eine breite Palette an Startmöglichkeiten für Reiterinnen und Reiter mit einer Amateurlizenz.

Aufgrund der guten Erfahrungen aus dem Vorjahr hat das Organisationskomitee entschieden, das Turnier auch in diesem Jahr mittels Internet-Livestream

von horsepointTV.com online zu übertragen.

Für Kinder steht am Ostersamstag und -sonntag ein attraktives Kinderparadies zur Verfügung. Ein breites Gastronomieangebot sorgt auch für kulinarisches Wohlbefinden am Event. (pd)

.....
osterspringen.ch